

**Foro 2024 del Consejo Económico y Social
sobre el seguimiento de la Financiación para el Desarrollo
Reunión Especial de Alto Nivel con las Instituciones de Bretton
Woods, la OMC y la UNCTAD**

22 de abril de 2024, 15:00-18:00, Nueva York

**Palabras de Clausura por la Presidenta del ECOSOC
Embajadora Paula Narváez**

Excelencias,
Distinguidos Directores Ejecutivos,
Estimados Colegas,

A medida que la discusión de hoy llega a su fin, quiero expresar mi gratitud a cada uno de ustedes por sus valiosas contribuciones.

Permítanme reiterar que los desafíos de nuestros tiempos exigen acciones inmediatas y una fuerte cooperación. Juntos debemos encontrar formas innovadoras y prácticas de abordar la carga de la deuda, enfrentar las crisis en curso y reformar la arquitectura financiera global.

Esta edición del Foro llega en un momento crucial para la financiación del desarrollo. Nos encamina a la próxima Cumbre del Futuro en septiembre y la Cuarta Conferencia Internacional sobre Financiación para el Desarrollo en España el próximo año.

Pero estos importantes eventos sólo tendrán éxito si logramos acordar avanzar en la misma dirección.

A medida que los llamados hacia medidas concretas para la financiación para el desarrollo se hacen más fuertes, las discusiones celebradas hoy marcan un paso significativo hacia un progreso tangible.

Me complace escuchar que tenemos un diagnóstico compartido en esta materia, y de las distintas iniciativas que se encuentran en curso en cada una de sus instituciones para lograr las mejoras que necesitamos.

Sin embargo, es crucial contar con apoyo político para acciones y políticas audaces, tanto en Washington, D.C., como aquí en Nueva York. Confío en que cada uno de ustedes será embajador y vocero de este esfuerzo conjunto para lograr avances en el área de la financiación, tanto este septiembre como en junio de 2025.

Una vez más, los insto a hacer compromisos firmes que puedan llevarse a los más altos niveles de liderazgo político para una implementación efectiva.

La promesa de la Agenda 2030 y el desarrollo sostenible no solo se mantiene válida, sino que se hace cada vez más urgente. El mundo cuenta con nosotros para asegurar su cumplimiento.

Muchas gracias.